

## **TERCER CONCURSO DE DIBUJO INFANTIL “LOS NIÑOS Y LA TRANSPARENCIA”**

Mérida, Yucatán. 14 de septiembre.- Por tercer año consecutivo, el Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública, INAIP, convoca al Concurso de Dibujo Infantil “Los Niños y la Transparencia” dirigido a estudiantes de quinto y sexto grado de nivel primaria de escuelas públicas y privadas del Estado.

Al respecto, el Consejero Presidente Ariel Avilés Marín, expresó la necesidad de que desde muy temprano se inculque en la niñez yucateca, valores como la honestidad, la transparencia y se promueva una educación cívica en las instituciones educativas.

Avilés Marín, destacó que en esta edición del concurso, se espera superar la participación del 2008, cuando se recibieron más de 700 trabajos, porque se ha detectado un mayor interés en el tema por parte de estudiantes y maestros.

En la convocatoria que fue presentada por el Secretario Ejecutivo, Pablo Loría Vázquez, y aprobada por los consejeros Avilés Marín, Ana Rosa Payán Cervera y Miguel Castillo Martínez, se indica que los interesados sólo tienen que representar mediante un dibujo: ¿Qué significa para mí el acceso a la información pública y la transparencia en las Instituciones Públicas?

Los dibujos deberán ser ideas originales de los niños o niñas participantes, se podrá participar con un trabajo por persona, deberán dibujar sobre una hoja de papel bond color blanco tamaño carta. La técnica tiene que ser en: lápices de colores, crayolas o plumones; el dibujo deberá estar titulado, entre otras.

El primer lugar se hará acreedor a un reconocimiento y un Nintendo Wii; el segundo lugar se hará acreedor a un reconocimiento y un iPod Clásico; y el tercer lugar se hará acreedor a un reconocimiento y un iPod Nano.

Los trabajos serán recibidos en las oficinas del Instituto Estatal de Acceso a la Información Pública, ubicadas en la Avenida Colón no. 185 entre 10 y 12 de la Col. García Ginerés. C.P. 97070, Mérida, Yucatán, del 21 de septiembre al 23 de noviembre de 2009, de 8 de la mañana a 5 de la tarde.

El jurado estará compuesto por personas con experiencia en el tema y su fallo será inapelable. A partir de mañana, los interesados podrán encontrar en la página de Internet [www.inaipyucatan.org.mx](http://www.inaipyucatan.org.mx) mayor información al respecto.